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CORREIO DO POVO
Prefeitura estende vacina contra a 

gripe para toda população

As apresentações dos alu-
nos do Núcleo de Dança 
e Música farão parte do 
evento que acontece neste 
sábado (25) que marcará 

as comemorações dos 30 
anos do CAT (Centro de 
Atividades) Ministro Ro-
berto Della Manna - Sesi 
Mogi Guaçu. A unidade 

iniciou suas atividades 
em 1992 e oferece solu-
ções para as empresas 
industriais brasileiras 
por meio de uma rede 

integrada, que engloba 
atividades de educação, 
segurança e saúde do tra-
balho, cultura e qualida-
de de vida.

Com exceção dos be-
bês com menos de 
seis meses de vida, 
toda a população ago-
ra pode receber a va-
cina contra o vírus 
influenza. A vacina-
ção nesse sentido co-
meçou na quarta-feira 
(22) e está sendo rea-
lizada nas 21 Unida-
des Básicas de Saúde 
do município de Mogi 
Guaçu. Cada uma, no 
entanto, tem seu ho-
rário de atendimento 
para essa finalidade. 
O objetivo é ampliar o 
público que pode ser 
vacinado e amenizar 
o quadro que a Se-
cretaria Municipal de 
Saúde analisa como 
‘preocupante’ até o 

momento. A vacina-
ção contra a gripe se 
estenderá até que haja 
estoque de doses dis-
poníveis. Para se vaci-
nar, as pessoas devem 
apresentar documen-
to de identidade com 
foto, CPF e compro-
vante de endereço de 
residência.
Pessoas que se en-
contram acamadas 
também serão imuni-
zadas. Para isso, fa-
miliares ou responsá-
veis deverão procurar 
a unidade de saúde 
mais próxima de sua 
residência para infor-
mar nome completo, 
idade e endereço para 
o agendamento da 
aplicação das vacinas.

Vila Dias quebra jejum e
fatura Copa Quarentão

pela 1ª vez

Vereadores
aprovam projeto

que reajusta salários
dos servidores

municipais

Curso sobre inovação forma 
mais uma turma na Acimg

A equipe do Vila Dias 
fez história no domingo 
(19), quando conquistou 
pela primeira vez a Copa 
de Futebol Quarentão 
de Mogi Mirim. O time 

da Zona Leste venceu a 
Tucurense no tempo re-
gulamentar por 1 a 0 e, 
na decisão por pênaltis, 
ficou com o troféu com a 
vitória por 3 a 2.
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Zoológico Municipal 
reabre suas portas

Pág 3

Orquestra com artista 
da MPB: projeto para o 
aniversário da cidade

Sesi comemora seus 30 anos
com música e dança

O maestro Carlos 
Lima, da Lyra Mo-
jimiriana, pretende 
realizar uma grande 
apresentação em ou-
tubro, no aniversário 
de Mogi Mirim, tra-
zendo para cidades 
um nome consagra-

do da MPB (Música 
Popular Brasileira), 
como Ivan Lins ou 
Sandra de Sá, para um 
show conjunto com a 
orquestra sinfônica. 
Para isso, pretende 
mobilizar a Prefeitura 
e a iniciativa privada.
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Saúde libera vacina contra a gripe para o
público em geral

Lyra projeta apresentação
de orquestra com artista da

MPB em outubro

Desde a última quar-
ta-feira (22), a Secre-
taria Municipal de 
Saúde de Mogi Guaçu 
está disponibilizando 
a vacinação contra o 

vírus influenza para 
toda a população da 
cidade, exceto para 
bebês com menos de 
seis meses de idade. 
A imunização é rea-

lizada nas 21 Unida-
des Básicas de Saúde 
(UBSs) do município 
e para receber a dose 
basta procurar a mais 
próxima do local da 

residência.
Segundo orientações 
do Governo de São 
Paulo, a medida tem 
como objetivo am-
pliar o público que 

pode ser vacinado 
e amenizar o qua-
dro que a Secretaria 
Municipal de Saúde 
analisa como ‘preo-
cupante’ até o mo-
mento. A vacinação 
contra a gripe se es-
tenderá até que haja 
estoque de doses dis-
poníveis.
Até segunda-feira 
(20), a vacina era 
oferecida para as 
crianças de seis me-
ses até cinco anos 
completos, grávidas 
e puérperas e pes-
soas que pertencem 
aos grupos prioritá-
rios, que são idosos 
a partir de 60 anos, 
motoristas, profes-
sores e profissionais 
de saúde, das forças 
armadas e das forças 
de salvamento.
Em Mogi Guaçu, a 
estimativa do pú-
blico infantil é de 
8.315 crianças entre 
seis meses e cinco 
anos idade e somente 
2.844 delas recebe-
ram a imunização to-
talizando 34,20% do 
total. Entre os adul-
tos que pertencem 
aos grupos prioritá-
rios são 25.296 pes-

soas, sendo 19.563 
indivíduos vacinados 
atingindo 77,33% 
deste público.
A vacina contra a 
gripe é trivalente e 
protege contra três 
cepas do vírus in-
fluenza: influenza A 
H1N1, influenza A 
H3N2 e influenza B. 
Para se vacinar, as 
pessoas devem apre-
sentar documento de 
identidade com foto, 
CPF e comprovante 
de endereço de resi-
dência.
Pessoas que se en-
contram acamadas 
também serão imu-
nizadas. Para isso, 
familiares ou res-
ponsáveis deverão 
procurar a unidade 
de saúde mais próxi-
ma de sua residência 
para informar nome 
completo, idade e en-
dereço para o agen-
damento da aplica-
ção das vacinas.
É importante desta-
car que cada unida-
de de saúde trabalha 
com um horário para 
aplicação de vacina 
e, por isso, a popula-
ção deve se informar 
sobre o atendimento.

A união do clássico 
com a MPB (Música 
Popular Brasileira) 
tem sido uma tônica 
no cenário musical. 
Diversos são os ar-
tistas que sobem ao 
palco para cantar 
junto com bandas 
e orquestras sinfô-
nicas. Mogi Mirim 
já viveu essa ex-
periência por pelo 
menos três vezes e 
pode ‘ganhar’ um 
presente dessa na-
tureza mais uma vez 
em outubro, como 
parte das comemo-
rações de seus 253 
anos.
O projeto é do ma-
estro Carlos Lima, 
da Lyra Mojimiria-
na, que trabalha 
com esse formato de 
apresentação desde 
1999. Ele pretende 
trazer para o mu-
nicípio um grande 
espetáculo, unindo 
um artista consa-
grado da MPB com 
a orquestra sinfôni-
ca da Lyra. “Nossa 
primeira meta é um 
grande show no dia 
da cidade em ou-
tubro. Já fizemos 
isso no passado e 
agora a ideia é tra-
zer outro nome para 
uma grande festa”, 
adiantou.

Carlos Lima tem 
vivido essa experi-
ência. Ele tem sido 
convidado como 
maestro arranjador 
da Orquestra Filar-
mônica de Rio Claro 
para uma progra-
mação de apresen-
tações que envolve 
arranjos com artis-
tas da MPB. Já este-
ve ao lado de nomes 
como Sandra de Sá 
e Ivan Lins e, nesta 
sexta-feira, 24, terá 
a oportunidade de 
se apresentar pela 
primeira vez ao lado 
de Zélia Duncan.
O show acontecerá 
em Rio Claro, a par-
tir das 20h, no palco 
do Lago Azul, com 
entrada franca. “É 
um evento aberto, 
em praça pública. É 
o que eu gostaria de 
fazer aqui (em Mogi 
Mirim). É claro que 
podemos fazer em 
local fechado, ou 
os dois. Temos que 
ver a viabilidade, 
porque um evento 
desse envolve a Pre-
feitura e parceiros. 
Uma movimentação 
grande, um engaja-
mento”, destacou.
Em 2007, na festa 
de 1º de Maio, Gui-
lherme Arantes foi o 
convidado especial 

para se apresentar 
junto à Orquestra 
Sinfônica da Lyra. 
Em 2013, Toqui-
nho cantou com a 
Lyra no aniversá-
rio de 244 anos de 
Mogi Mirim. E no 
Festimm (Festi-
val de Inverno) de 
2015, Zizi Possi su-
biu ao palco com a 
orquestra mogimi-
riana num show que 
aconteceu no Clube 
Mogiano.
Para este ano, Car-
los Lima quer um 
nome inédito para 
Mogi Mirim. E já 
adiantou duas gran-
des possibilidades: 
Ivan Lins ou San-
dra de Sá. Há uma 
terceira hipótese 
que seria o cantor 
e compositor Le-
nine, com quem o 
maestro iniciará um 
trabalho no mesmo 
formato no segundo 
semestre deste ano. 
“Quem quiser ver 
o que pretendemos 
fazer em Mogi Mi-
rim, venha assistir 
ao show que farei 
com a Zélia Duncan 
em Rio Claro. Uma 
apresentação de 
mais de uma hora e 
meia, sem cobrança 
de ingresso”, apon-
tou.

Cidade

Fundo Social faz doação 
de mais de 2,3 mil fraldas 

geriátricas

Na última quarta-fei-
ra, 15, o Fundo Social 
de Mogi Mirim fez uma 
importante doação à 
Apae (Associação de 
Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais) e às ILPIs 
(Instituições de Lon-
ga Permanência para 
Idosos) do Município. 
Através do CMDPIMM 
(Conselho Municipal 
dos Direitos da Pessoa 
Idosa), foram doadas 
mais de 2.300 fraldas 
geriátricas.
A doação das fraldas 
foi possível porque 
no início de maio, o 
Fundo Social promo-
veu um Mega Bazar 
Solidário, onde peças 
novas de roupas fe-

mininas foram tro-
cadas por pacotes de 
fraldas geriátricas. Na 
ocasião, o Fundo So-
cial arrecadou cerca 
de 3.500 unidades de 
fraldas.
A doação da sema-
na passada, portanto, 
contemplou seis enti-
dades que cuidam de 
pessoas idosas ou aca-
madas e que necessi-
tam, diariamente, de 
fraldas geriátricas. No 
total, foram 648 uni-
dades de fraldas para o 
Lar Emanuel, 300 uni-
dades para o Instituto 
Coronel João Leite, 
500 para o Lar Santo 
Antônio, 90 para a Vila 
Vicentina, 565 para o 

Lar São Francisco e 
250 para a Apae. O nú-
mero de fraldas rece-
bido por cada uma das 
entidades foi de acor-
do com a necessidade 
e o número de idosos 
que as utilizam.
“Esse trabalho con-
junto entre o Fundo 
Social e o Conselho 
do Idoso é fundamen-
tal para garantirmos 
dignidade e mais qua-
lidade de vida aos ido-
sos de Mogi Mirim. É 
um trabalho lindo, de 
formiguinha, mas que 
aos poucos vai dando 
belos frutos”, come-
morou a Presidente 
do Conselho do Idoso, 
Rosa Maria Silva.

Medida visa ampliar o público que pode ser vacinado e amenizar o quadro considerado ‘preocupante’ 
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Zoológico de Mogi Mirim  é reaberto 
com visitas monitoradas

Monitores da associação Mata Ciliar, entidade que trabalha na reabilitação de animais silvestres, conduziram a visita dos alunos

Alunos da rede municipal 
recebem maletas literárias 

e kits escolares

Os alunos da Escola 
Estadual Maria Te-
reza de Jesus Paiva, 
do Residencial Jar-
dim Floresta, foram 
os primeiros a terem 

a oportunidade de vi-
sitarem o Zoológico 
Municipal “Luiz Gon-
zaga Amoêdo Cam-
pos”, depois de anos 
fechado. Eles partici-

param na quarta-fei-
ra (15) da reabertura 
do espaço que volta a 
realizar visitas moni-
toradas no local com 
o objetivo de oferecer 

Educação Ambiental 
aos alunos das redes 
municipal, estadual e 
particular de ensino 
de Mogi Mirim.
A reabertura com as 
visitas monitoradas 
faz parte das ativida-
des da programação 
da Semana do Meio 
Ambiente; progra-
mação esta executa-
da pela secretaria de 
Meio Ambiente du-
rante todo o mês de 
junho. Fora isso, vale 
ressaltar que a Edu-
cação Ambiental tam-
bém é feita em cum-
primento ao Programa 
Município Verde Azul.
Para realizar a visita 
aos animais e ao com-
plexo do zoológico, 
os alunos foram divi-
didos em três turmas 

intituladas de sagui, 
jaguatirica e arara. 
Além disso, as crian-
ças receberam todas 
as orientações ne-
cessárias de compor-
tamento; tudo para 
contribuir ao máximo 
com o bem-estar dos 
animais que vivem no 
espaço como Lobo-
-guará, Bugio, Jacaré, 
Anta e Tartaruga.
Monitores da associa-
ção Mata Ciliar, enti-
dade que trabalha na 
reabilitação de ani-
mais silvestres, con-
duziram a visita dos 
alunos que ficaram no 
zoológico até o perí-
odo da tarde partici-
pando de outras ati-
vidades além da visita 
aos animais e da ob-
servação à natureza.

A reabertura contou 
com a presença do se-
cretário municipal de 
Meio Ambiente Ober-
dan Quaglio, que na 
recepção aos alunos 
ressaltou a felicidade 
que estava sentindo 
em poder ver o espaço 
com atividades nova-
mente. 
“Esse retorno com vi-
sitas monitoradas é 
um modelo de educa-
ção ambiental, o qual 
cada um de vocês vai 
entender o porque 
esses animais estão 
aqui, já que são ani-
mais que não podem 
mais viver na nature-
za e que precisam de 
cuidados, ou seja, eles 
não estão aqui sim-
plesmente para expo-
sição”, enfatizou.

A Prefeitura de Es-
tiva Gerbi fez a en-
trega de maletas li-
terárias cantando e 
contando e kits es-
colares para todos 
os alunos matricula-
dos na rede munici-
pal de Estiva Gerbi. 
A p r o x i m a d a m e n -
te 2.000 crianças e 
jovens são benefi-
ciados com a ação. 
O ato aconteceu na 
terça-feira (14), na 
praça central da ci-
dade.
As maletas de livros 
têm conteúdo vasto 
para serem aplica-
dos nas aulas de lei-
tura e interpretação 
de texto e integram 
parte dos investi-
mentos de recursos 
públicos na forma-
ção de crianças e 
jovens da rede mu-
nicipal estivense. 
Além disso, a Secre-
taria de Educação, 

também efetuou as 
entregas de kits es-
colares do ano letivo 
de 2022 para os alu-
nos matriculados.
A prefeita Cláudia 
Botelho (MDB) e o 
Secretário de Edu-
cação, André Luiz 
Belezzi, realizaram 
a entrega simbólica 
no palco da praça 
central e puderam 
conversar com os 
pais e os responsá-
veis que, muito con-
tentes, aprovaram 
mais esse investi-
mento na vida dos 
seus filhos. Além 
disso, a prefeita en-
fatizou a economia 
no bolso dos pais e 
responsáveis. 
“Com a entrega des-
ses kits os pais e res-
ponsáveis pelos es-
tudantes conseguem 
economizar, afinal 
de contas, o inves-
timento para todos 

esses materiais é 
alto. Conseguimos 
com isso, desen-
volver ainda mais a 
aprendizagem dos 
alunos, promover a 
igualdade e disponi-
bilizar materiais de 
qualidade para to-
dos os alunos. Apro-
veito para agradecer 
o apoio das direto-
ras, vice-diretoras, 
coordenadores, pro-
fessores e todos os 
funcionários empe-
nhados neste impor-
tante projeto”, disse 
Claudia.
Em seguida, as 
crianças, jovens, 
pais e responsáveis 
prestigiaram uma 
peça de teatro, o 
Castelo da Bruxa, da 
produtora 25 Produ-
ções. E para encer-
rar a entrega, todos 
puderam se divertir 
com uma apresenta-
ção do Dj Ramon.

O último lote para sa-
que extraordinário do 
FGTS foi liberado. A 
partir do último dia 15, 
os nascidos em dezem-
bro já podem sacar o 
saldo de até R$ 1 mil 
disponível na conta do 
Caixa Tem.
Agora todos os traba-
lhadores que tiverem 
direito ao saque já po-
dem fazê-lo. Ao todo, 
42 milhões de pessoas 
serão beneficiadas. O 
valor total disponível 
é de R$ 30 bilhões e 

pode ser utilizado até o 
dia 15 de dezembro. Se 
não houver movimen-
tação da conta até a 
data, o saldo retornará 
para a conta do FGTS 
do trabalhador.
Em alguns casos, o va-
lor do saque extraor-
dinário pode não ter 
caído automaticamen-
te na conta, nesse caso 
ele pode estar bloquea-
do. É necessário pedir 
a liberação dos recur-
sos.
O bloqueio acontece 

por alguns motivos, se-
guem os principais: ga-
rantia de operações de 
crédito de antecipação 
do Saque Aniversário; 
determinação judicial; 
pedido de devolução 
de valor recolhido pelo 
empregador e dados 
inconsistentes.
Para saber quem tem 
direito ao saque, é só 
consultar o saldo pelo 
site da Caixa, aplica-
tivo do FGTS ou nas 
agências da CEF (Caixa 
Econômica Federal).

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, em parceria 
com a Associação Mata 
Ciliar, realizará uma 
programação de férias 
para lá de especial no 
Zoológico Municipal 
“Luiz Gonzaga Amoê-
do Campos” onde ati-
vidades interativas se-
rão oferecidas durante 
todo o mês de julho 
para crianças e adoles-

centes de 5 a 15 anos. 
Para participar da pro-
gramação, os pais ou 
responsáveis devem 
realizar a inscrição da 
criança ou do adoles-
cente até o dia 01/07, 
das 09h00 às 16h00, 
na Rua: Vereador Si-
mão Alves, nº11, no 
Jardim Primavera, na 
entrada de serviço do 
zoológico. 

Vale ressaltar que as va-
gas são limitadas e que 
a inscrição precisa ser 
feita de forma presen-
cial, já que os pais ou 
responsáveis assinarão 
uma autorização. Os 
inscritos participarão 
de dois dias de ativida-
des no zoológico, sendo 
que as crianças serão 
separadas de acordo 
com suas idades.

Saque extraordinário do FGTS 
já está disponível para todos os 
trabalhadores que têm direito

Mogii Mirim terá
programação especial de
férias do meio ambiente
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Reforma da Câmara gera 
nova discussão

Carlos Sampaio destina 
verba de mais de R$ 2 
milhões ao município

A reforma da Câmara Mu-
nicipal motivou mais uma 
discussão entre a presi-
dente da Casa, Sônia Mó-
dena (PSD) e o vereador 
Tiago Costa (MDB) na 
sessão de segunda-feira 
(13). Desta vez, a polêmica 
foi em cima de um reque-
rimento apresentado pela 
vereadora para realização 
de audiência pública para 
tratar das obras. Tiago 
acusa a presidente de agir 
por interesse próprio e 
não atender ao pedido de 
adiamento da votação do 
requerimento apresenta-
do pelo vereador Marcos 
Segatti (PSD).
Sônia apresentou o reque-
rimento 263/2022, reque-
rendo audiência pública 
para o dia 5 de julho, às 
19h, n o plenário da Câma-
ra, com a finalidade de dis-
cutir sobre a reforma do 
prédio do legislativo.  Na 
discussão do documento, 
antes da votação, o verea-
dor Marcos Segatti pediu 
adiamento para discussão. 
Depois de um tempo, a 
presidente disse a Segatti 
que seu pedido havia sido 
verbal, por isso, deliberou 
pelo indeferimento do pe-
dido.

O vereador argumentou 
que o Regimento Interno 
da Câmara prevê a apre-
sentação de pedido ver-
bal. No entanto, Sônia re-
afirmou sua posição. Foi 
quando Tiago Costa usou 
a tribuna e alegou que, 
além de ser de praxe que o 
pedido de adiamento dei-
xa a propositura para dis-
cussão e votação na sessão 
seguinte, Sônia voltou a 
dizer que, enquanto presi-
dente, havia decidido pelo 
indeferimento.
Tiago, então, retrucou, 
alegando que a própria ve-
readora havia pedido adia-
mento para discussão em 
requerimento seu, o que 
acabou sendo adiado, mas 
que, por ‘interesse pesso-
al’, não acatou o pedido. O 
emedebista voltou a dizer 
que a audiência pública 
requerida pela vereadora 
teria que ter sido realizada 
antes do início das obras 
e, por isso, a reforma feriu 
a lei de tombamento do 
imóvel.
“A população precisa sa-
ber do que está aconte-
cendo com a reforma. Não 
tenho nada a esconder. Eu 
que estou sendo notifica-
da pelo Ministério Público 

quero mostrar ao povo, 
vamos esconder o que? Eu 
sou a presidente e eu deci-
di”, frisou. Por oito votos 
favoráveis e três contrá-
rios – houve três absten-
ções – o requerimento foi 
aprovado.
 
PARA LEMBRAR
As obras de manutenção 
e reforma da Câmara Mu-
nicipal começaram em ju-
nho de 2021. No entanto, 
entendendo que a Lei de 
Tombamento de Patrimô-
nio Público foi descumpri-
da, ou seja, houve descum-
primento da Lei Orgânica 
Municipal e do Regimento 
Interno, que exigiam au-
diência pública, antes da 
“reforma, ampliação, de-
molição total ou parcial 
será permitida no edifício 
tombado”, Tiago acionou 
o Ministério Público.
O MP instaurou uma in-
vestigação, solicitou a pa-
ralisação das obras e de-
terminou que peritos da 
Polícia Científica fizessem 
um laudo sobre os traba-
lhos realizados. As obras, 
desde então, estão parali-
sadas. Sonia afirma que as 
obras não interferiram no 
que é tombado.

Na manhã da última 
quarta-feira (8), o pre-
feito Paulo de Oliveira 
e Silva  (PDT) recebeu, 
em seu gabinete, o ve-
reador Alexandre Cin-
tra (PSDB), que anun-
ciou a destinação de R$ 
2.569,947 milhões, do 
Governo do Estado de 
São Paulo, ao município.
A verba foi autorizada 
pelo governador Rodrigo 
Garcia (PSDB) e destina-
da a cidade pelo deputa-
do federal Carlos Sam-
paio (PSDB) a pedido 
do vereador, sendo que 
parte desse  valor será 
utilizado pela Prefeitura 
na saúde, em obras de 
infraestrutura e na aqui-
sição de equipamentos.
Do montante total, R$ 
500 mil serão usados em 

recapeamento de ruas 
do Jardim Scomparim, 
sendo que estas obras 
serão iniciadas em bre-
ve e terão um custo total 
de aproximadamente R$ 
750 mil.
Com isso, o município 
entrará com uma contra-

partida de cerca de R$ 
250 mil.
R$ 600 mil serão para 
execução de recapea-
mento de ruas do Jardim 
Maria Beatriz e outros 
R$ 500 mil para recape-
amento de ruas do Jar-
dim Paulista.

Reduzir a incidência de escorpiões
reúne especialistas na Câmara

Um problema que há 
anos traz preocupação 
para a população de 
Mogi Mirim foi tema de 
audiência pública reali-
zada na noite de quin-
ta-feira (9), na Câmara 
Municipal: a incidência 
de escorpiões no muni-
cípio. O encontro reu-
niu biólogos, especialis-
tas nas áreas de limpeza 
urbana e saúde pública 
e representantes do po-
der público municipal 
com a proposta de en-
contrar soluções para 
reduzir o aparecimento 
dessas pragas em Mogi 
Mirim.
A Audiência Pública foi 
promovida pela Câmara 

Municipal de Mogi Mi-
rim, por meio do Verea-
dor Robertinho Tavares 
(PL), em razão de uma 
série de denúncias e re-
clamações de morado-
res sobre o aparecimen-
to dos escorpiões em 
seus imóveis. “Só con-
versando com quem en-
tende do assunto pode-
mos chegar a soluções 
para minimizar esse 
problema que preocu-
pa a todos nós e princi-
palmente famílias que 
têm crianças e idosos, 
os mais vulneráveis ao 
veneno dos escorpiões”, 
comentou Robertinho.
Segundo dados da Se-
cretaria Municipal de 

Saúde, Mogi Mirim 
registra cerca de 100 
ocorrências de picadas 
de escorpião por ano. 
Em 2021, foram 135. A 
cidade possui estoque 
de soro antiescorpiôni-
co disponível na UPA 
(Unidade de Pronto 
Atendimento). Dessa 
forma, a recomendação 
é a de que, a qualquer 
indício de picada de es-
corpião, principalmen-
te em crianças meno-
res de 10 anos e idosos, 
procurar imediatamen-
te (até 50 minutos) a 
UPA para que a equipe 
médica faça a avaliação 
e, se for prescrito, rea-
lize a aplicação do soro.

“Não há maneira “ca-
seira” de controlar o 
veneno do escorpião. 
O que acontece, muitas 
vezes, é que o próprio 
corpo possui uma bar-
reira forte e, por isso, 
nem seja necessária a 
aplicação do soro. No 
entanto, a única reco-
mendação é procurar 
imediatamente a UPA 
porque somente a equi-
pe médica pode avaliar 
o caso”, destacou Vivian 
Delalibera Custódio, 
gerente municipal da 
Vigilância em Saúde.
De acordo com Ernani 
Gragnanello, secretário 
municipal de Serviços, 
Mogi Mirim não tem 
um bairro da cidade 
que se destaca quanto 
ao surgimento de es-
corpiões. Há ocorrên-
cias isoladas na cidade 
como um todo. Segun-
do ele, a Prefeitura atua 
de forma preventiva e 
de rotina fazendo a lim-
peza dos terrenos pú-
blicos e tentando evitar 
o acúmulo de entulho. 
“Mas é um trabalho que 
precisa da colaboração 
dos moradores por-
que percebemos que há 
muitos relatos de surgi-
mento de escorpiões em 
terrenos privados, onde 

a Prefeitura não tem 
acesso direto”, comen-
tou. “Precisamos fazer 
a nossa parte e também 
que a população faça a 
sua”.
Para todos os especia-
listas no assunto pre-
sentes no encontro, a 
incidência de escorpi-
ões pode ser evitada 
com a conscientiza-
ção da população, que 
pode tomar ações de 
prevenção, como fazer 
a limpeza de terrenos 
e quintais com frequ-
ência, evitar acúmulo 
de lixo e sempre fazer 
a conferência em locais 
onde os escorpiões pos-
sam se esconder dentro 
de casa. Atitudes assim 
podem evitar acidentes.
Ainda segundo os re-
presentantes da Pre-
feitura, os canais mais 
apropriados para que os 
munícipes denunciem 
irregularidades é por 
meio do Protocolo: (19) 
3814-1000 ou da Ouvi-
doria (e-mail: ouvido-
ria@mogimirim.sp.gov.
br). Esses setores farão 
o registro e repassarão 
às equipes competentes 
de limpeza, por exem-
plo.
 
RETENÇÃO

Após o encontro, Ro-
bertinho protocolou na 
Câmara Municipal um 
Projeto de Lei para exi-
gir que todos os lotea-
mentos novos em Mogi 
Mirim sejam constru-
ídos com a válvula de 
retenção na rede de es-
goto. Esse mecanismo 
simples contribui de 
forma bastante eficaz 
para evitar que o esgoto 
retorne para as casas, 
reduzindo, inclusive, 
a entrada de baratas e 
escorpiões por meio da 
rede de esgoto.
Segundo Paulo de Tar-
so, presidente do SAAE, 
há um projeto sendo 
debatido na autarquia 
municipal e também 
com os órgãos regu-
ladores do setor para 
buscar a instalação des-
se mecanismo no máxi-
mo possível de imóveis. 
Para isso, será preciso 
a realização de campa-
nhas de conscientização 
aos donos de imóveis.
“Muitas vezes o pró-
prio dono nem sabe se o 
imóvel dele tem ou não 
a válvula de retenção. É 
preciso que tenhamos 
mais divulgação porque 
é uma peça barata e que 
pode evitar muitos pro-
blemas”, destacou.

Objetivo era encontrar soluções para reduzir o aparecimento dessas pragas em Mogi Mirim
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A Prefeitura de Mogi 
Mirim adquiriu no-
vos equipamentos 

para a rede munici-
pal de Saúde e para 
a Santa Casa. Com 

isso, a oferta de exa-
mes clínicos espe-
cializados de média 
complexidade será 
expandida.
Com o aumento da 
oferta, muitos exa-
mes passarão a ser 
realizados no pró-
prio município. O 
que significa mais 
conforto e menos 
gasto ao munícipe 
que diminuirá a lo-
comoção a outras 
cidades e que rece-
berá seu diagnóstico 
com mais agilidade.

Entre os equipa-
mentos adquiridos 
por meio do Pro-
grama Desenvolve 
São Paulo, um pro-
grama do governo 
estadual que realiza 
financiamento para 
os municípios estão 
endoscópio, tomó-
grafo, ultrassom, 
raio-X, videolapa-
roscopia, equipa-
mentos da odonto-
logia, do laboratório 
municipal, máquina 
e poltrona de hemo-
diálise, monitor car-

díaco, macas, cadei-
ras de rodas, mesas 
de inox, videogas-
troscópio, câmara 
de vacina, respira-
dor mecânico entre 
outros.
Além da aquisição de 
equipamentos para 
ampliar a oferta de 
exames, o município 
também fez a aqui-
sição de mobiliários 
como bebedouros, 
cadeiras, armários e 
mesas, por exemplo, 
o que melhorará os 
ambientes da rede 

municipal e da San-
ta Casa, ambientes 
estes frequentados 
por funcionários e  
pacientes.
Aparelhos tecnoló-
gicos como compu-
tadores, celulares, 
webcam e roteado-
res também foram 
adquiridos no De-
senvolve São Paulo 
a fim de melhorar o 
trabalho desenvol-
vido.
Os equipamentos já 
começaram a ser re-
cebidos.

A Prefeitura de Es-
tiva Gerbi, por meio 
da Secretaria de Saú-
de, promoveu nes-

ta semana a ação de 
triagem da acuidade 
visual nas escolas mu-
nicipais Adélia Calefi 

Gerbi, Carlos Natal 
Diegues e Rosa Elisa.
De acordo com o se-
cretário de saúde, Se-

bastião Dias de Frei-
tas Neto, essa triagem 
faz parte do projeto de 
oftalmologia infantil, 

onde as crianças que 
apresentarem algum 
diagnóstico desfavo-
rável serão encami-

nhadas para consul-
ta oftalmológica com 
profissional habilita-
do.

Mais um curso sobre 
inovação foi concluído 
na ACIMG (Associação 
Comercial e Industrial 
de Mogi Guaçu). Des-
sa vez, o conteúdo foi 
Gestão da Inovação, 
que foi feito em par-
ceria por Sebrae e As-
sociação e ministrado 
pelo Senai.
O curso teve 20 ho-
ras de duração e focou 
em formas de pensar 
a inovação tanto para 

otimizar o próprio dia 
a dia quanto para re-
ver os processos da 
empresa ou do negó-
cio e descobrir o fa-
moso gargalo e como 
melhorar essa falha. 
Essa melhora também 
significa ganho. Ganho 
no sentido monetário 
e também da melhoria 
do ambiente tanto para 
a equipe quanto para 
os clientes.
“O curso Gestão da 

Inovação nos ajudou 
a colocar as ideias em 
prática e trazer isso 
para o plano de negó-
cios. Para mim foi um 
curso que abriu as por-
tas por meio de conte-
údo para que eu possa 
gerar mais conteúdo 
para aquelas pesso-
as que queiram saber 
como trazer inovação 
para o plano de negó-
cios”, comentou o par-
ticipante Alair Alves.

O Saae (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgotos) de 
Mogi Mirim retomou as 
dinâmicas de grupo reali-
zadas entre os servidores. 
O objetivo da atividade, 
realizada pelo setor de as-
sistência social da autar-
quia, é trabalhar o bem-
-estar dos funcionários, 
proatividade e engaja-
mento, estimulando o en-
trosamento entre o grupo.

Para a dinâmica escolhi-
da, os servidores forma-
ram uma roda no pátio 
da autarquia e, utilizan-
do um rolo de barbante, 
deveriam escolher um 
colega para apontar uma 
qualidade e, sem soltar 
o fio, jogar o rolo para o 
escolhido até que todos 
os servidores tenham 
apontado e recebido uma 
qualidade. Ao final, eles 

puderam observar que se 
formou uma grande teia 
conectando a todos.
O momento de descontra-
ção e entrosamento teve 
como objetivo reforçar a 
importância do trabalho 
em equipe e a boa con-
vivência entre os colegas 
por meio da motivação, 
buscando sempre enalte-
cer as características pes-
soais.

Cidade

Novos equipamentos chegam para a
saúde de Mogi Mirim

Curso sobre inovação 
forma mais uma turma 

na Acimg

Saae reforça trabalho 
em equipe com

dinâmica de grupo

Oferta de exames clínicos especializados de média complexidade será expandida

Secretaria de Saúde realiza triagem 
oftalmológica com alunos da rede

municipal de Estiva Gerbi
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CAT Sesi Mogi Guaçu completa 30 anos
neste sábado 

Evento para celebrar a data terá apresentações de música, dança e praça de alimentação

O CAT (Centro de 
Atividades) Ministro 
Roberto Della Man-
na - Sesi Mogi Guaçu 
completa 30 anos nes-
te sábado (25). A data 
será celebrada com 
um evento neste dia, 
a partir das 16h00. 
Na programação es-
tão apresentações dos 
alunos do Núcleo de 
Dança e Música da
unidade e dos alunos 
da escola Sesi Mogi 
Guaçu (1º ou 3º ano 
do Ensino Médio e 4º 
e 5º ano do Ensino 
Fundamental). Haverá 
praça de alimentação. 
Os convites estão dis-
poníveis com alunos e 
clientes Sesi. 
Localizado à rua Edu-
ardo Figueiredo, 300, 

no Jardim Veneza, em 
Mogi Guaçu, o Centro 
de Atividades Ministro 
Roberto Della Manna 
iniciou suas ativida-
des em 1992, através 
de convênio firma-
do com a Prefeitura 
Municipal. A unidade 
oferece soluções para 
as empresas indus-
triais brasileiras por 
meio de uma rede in-
tegrada, que engloba 
atividades de educa-
ção, segurança e saúde 
do trabalho, cultura e 
qualidade de vida.
O patrono da unidade, 
Roberto Della Manna, 
nasceu em 1º de janei-
ro de 1934.  Formou-
-se em Economia pela 
Universidade de São 
Paulo (USP). Iniciou 

sua vida profissional 
como industrial em 
1963.Foi Ministro do 
Tribunal Superior do 
Trabalho entre 1990 a 
1996.
Foi Presidente RDM 
Associados Interme-
diação e Serviços de 
Créditos Ltda., Vice-
-Presidente da Fede-
ração das Indústrias 
do Estado de São Pau-
lo (FIESP), Presiden-
te do Sindicato da In-
dústria de Proteção, 
Tratamento e Trans-
formação de Superfí-
cies do Estado de São 
Paulo e Presidente do 
Conselho Superior de 
Relações do Trabalho 
– FIESP.
Faleceu em 16 de abril 
de 2020.

SSM promove manutenção técnica
no velório e no cemitério municipal

Fatec Mogi Mirim: reta final para
inscrições do vestibular

A SSM (Secretaria de 
Serviços Municipais) 
de Mogi Mirim - por 
meio de uma equipe 
especializada -  iniciou 
um serviço técnico de 
poda de árvores de 
grande porte nas de-
pendências do Velório 
e Cemitério Municipal. 
O trabalho faz parte de 
um plano de ação que 
tem como prioridade o 
cuidado e o zelo deste 
importante espaço pú-
blico.
Além da poda também 
estão sendo execu-
tadas as destocagens 
(retiradas de troncos e 
raízes). A ação de des-
toca tem o objetivo de 
preparar o solo para 
novos plantios e arbo-

rizar as ruas internas 
do Campo Santo com 
espécies adequadas ao 
local. Na mesma ação, 
estão sendo removi-
das algumas plantas 
que estão com a saúde 
comprometida.    
A empresa de enge-
nharia contratada pela 
prefeitura tem equi-
pamentos modernos e 
técnicos especializados 
para a realização dos 
trabalhos. As árvo-
res foram ultrassono-
grafadas e receberam 
acompanhamento da 
engenheira florestal, 
Isabela Guardia, ge-
rente da Secretaria de 
Meio Ambiente.
Tanto a poda especiali-
zada quanto a destoca-

gem e a erradicação das 
plantas doentes reque-
rem cuidados especiais 
para não comprometer 
as estruturas das cons-
truções do Cemitério, 
algumas antigas e his-
tóricas, tombadas pelo 
Município, com o aval 
do CEDOCH (Centro 
de Documentação His-
tórica) e do COMPHIC 
(Conselho Municipal 
do Patrimônio Históri-
co-Cultural).
Segundo o coordena-
dor dos serviços, Láza-
ro César, estas e outras 
ações que estão sendo 
realizadas no Velório e 
no Cemitério Munici-
pal, tornarão o espaço 
mais agradável aos vi-
sitantes.

As inscrições para o 
vestibular da Fatec 
(Faculdade de Tecno-
logia) ‘Arthur de Aze-
vedo’, de Mogi Mirim, 
estão na reta final. 
Se você ainda não se 
inscreveu, o prazo vai 
até as 15h00 do dia 
28 de junho. É uma 
oportunidade de cur-
sar o ensino superior 
gratuito e de qualida-
de. 
São oferecidos cursos 
superiores de tecno-
logia com duração de 
três anos e totalmen-
te gratuitos. O corpo 
docente é altamente 
qualificado, formado 
por 90% de mestres 
e doutores. É impor-
tante ressaltar que o 
ensino é gratuito, mas 
é necessário pagar 
uma taxa de R$91,00 

para participar do 
processo seletivo. 
Os interessados de-
vem ler atentamente 
o Manual do Candi-
dato disponível nos 
sites oficiais antes 
de fazer a inscrição. 
A Fatec de Mogi Mi-
rim está localizada 
na Rua Ariovaldo 
Silveira Franco, 567, 
Jardim 31 de Março. 
Informações – Tele-
fone: 19.3806.3139. 
Mais informações 
sobre o processo se-
letivo pelos telefones 
(11) 3471-4103 (Capi-
tal e Grande São Pau-
lo) e 0800-596 9696 
(demais localidades) 
ou pelo site www.ves-
tibularfatec.com.br
Os cursos oferecidos 
pela Fatec de Mogi 
Mirim são: Análise e 

Desenvolvimento de 
Sistemas (40 vagas 
matutino / 40 va-
gas noturno) – Cur-
so Nota 4 no último 
Enade (Exame Na-
cional de Desempe-
nho dos Estudantes); 
Fabricação Mecânica 
(40 vagas matutino); 
Gestão Empresarial 
(Modalidade EAD 
– 20 vagas) – Cur-
so Nota 5 no último 
Enade (Exame Nacio-
nal de Desempenho 
dos Estudantes); Me-
catrônica Industrial 
(40 vagas – 1° ao 4° 
semestre vesperti-
no e 5° e 6° semes-
tre noturno) – Curso 
Nota 5 pelo Conselho 
Estadual de Educa-
ção – CEE; e Projetos 
Mecânicos (40 vagas 
noturno)
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A Zona Leste fez a fes-
ta na Zona Norte. No 
domingo, 19, a Vila 
Dias conquistou o tí-
tulo inédito do Cam-
peonato Municipal de 
Futebol Quarentão, ao 
vencer a Tucurense no 
tempo normal e na dis-
puta de pênaltis. Foi 
a primeira conquista 
da Alvirrubra da Zona 
Leste, que havia bati-
do na trave em outras 
oportunidades. A de-
cisão aconteceu no Es-
tádio Distrital Ânge-
lo Rottoli, o Tucurão, 

e contou com grande 
público.
A decisão começou 
com a Alvinegra da 
Zona Norte em vanta-
gem. No jogo de ida, 
dia 12 de junho, no 
Estádio Maria Paula 
Bueno, a Tucurense 
havia vencido por 2 a 
1. Dega marcou os gols 
da Veterana e Thiago 
fez para a Vila. Com 
isso, a equipe da casa 
jogava a segunda par-
tida com o direito de 
empatar para ser cam-
peã. 

O técnico Marcelo Pe-
reira, o Brega, iniciou 
o time com João Pau-
lo; Neliton, Du Cavalo, 
Rodrigo e Gigio; André 
Capone, Jean, Luciano 
Bridi e Nenê; Portuga 
e Dega. Do outro lado, 
Marquinhos formou 
a Vila com Marcelo 
Cruz; Régis, Paulão, 
Paulo Caveio e Juliano 
Sima; Gattei, Tica, Le-
andro e Rick; Thiago e 
Renato. A Vila, aliás, 
contou com todos os 
seus 23 inscritos à dis-
posição da comissão 

técnica. Já a Tucuren-
se teve desfalques en-
tre seus 25 jogadores, 
com o meia Danilo Sa-
cramento e o atacante 
Sony fora da partida. 

O JOGO
Após um início muito 
estudado pelas equi-
pes, com respeito de 
lado a lado, a primeira 
chance clara já colocou 
fogo no jogo. Aos 20 
minutos, Rick recebeu 
pela esquerda e chutou 
cruzado, no canto do 
goleiro, abrindo o pla-
car para a Vila. O pla-
car indicava empate 
no agregado e já dava 
indícios de que o jogo 
iria para a disputa dos 
pênaltis. Porém, mui-
ta história ainda tinha 
para ser escrita.
Logo aos 22, Luciano 
Bridi arriscou de lon-
ge e Marcelo Cruz pe-
gou. Quatro minutos 
depois, Dega tabelou 
na entrada da área, gi-
rou e bateu fraco, para 
mais uma defesa do 
goleiro da Vila. A res-
posta do time da ZL 
foi boa. Aos 27, Régis 
driblou pela direita e 
do bico da grande área 
bateu de canhota. A 
bola raspou a trave di-
reita de João Paulo. 

Aos 30 minutos, um 
lance que poderia ter 
mudado o roteiro do 
duelo.  No meio-cam-
po, Tica fez falta e re-
cebeu amarelo. Como 
foi o segundo dele no 
jogo, foi expulso pelo 
árbitro Antonio Luiz 
Costa, o Toninho, dei-
xando a Vila com 10 
homens em campo. 
A Tucurense animou. 
Tanto que no minuto 
seguinte, Luciano Bri-
di chutou mais uma 
de esquerda e Marce-
lo Cruz pegou bem, no 
cantinho. 
O segundo tempo co-
meçou muito parecido 
com o primeiro, com 
a Tucurense buscando 
o empate que lhe dava 
o título. Teve chances 
com Luciano Bridi, 
Nenê e Dega. Em duas 
delas, Marcelo Cruz 
evitou o gol de empate. 
A Vila respondeu em 
duas oportunidades, 
mas o resultado dos 90 
minutos terminou com 
a vitória do visitante 
por 1 a 0. 
Com o empate no pla-
car agregado, a decisão 
foi para os pênaltis. 
E a Vila Dias levou a 
melhor, vencendo por 
3 a 2. O campeão mar-
cou com Régis, Thiago 

e Juliano Sima, que 
converteu o pênalti 
decisivo. Rick, Paulão 
e Leandro desperdiça-
ram. Para a Tucurense 
marcaram Gigio e Du 
Cavalo. Guru, Dega, 
Nenê e Açoguero per-
deram.
 
HISTÓRICO
Como em 2020 e 2021 
não houve a compe-
tição devido à pande-
mia, o título da Vila 
encerrou uma hege-
monia da Santa Cruz, 
que venceu a competi-
ção entre 2016 e 2019. 
Esta, inclusive, foi a 
primeira conquista da 
Vila no Quarentão. O 
time da Zona Leste ha-
via perdido as finais de 
2014 (para a Pedreira), 
2016 e 2019 (ambas 
para o Santa Cruz). 
Já a Tucurense segue 
com o último título fa-
turado em 2015, quan-
do bateu o Santa Cruz 
na decisão. Entre 2011 
e 2022, são quatro tí-
tulo do Santa Cruz 
(2016, 2017, 2018 e 
2019), dois da Pedrei-
ra (2013 e 2014), um 
da Vila (2022), um 
da Tucurense (2015), 
um do Clube Mogiano 
(2012) e um do Condor 
(2011). 

Vila Dias celebra 1ª taça do Quarentão
Time da Zona Leste vence a Tucurense no tempo normal e também nos pênaltis

E1

Mirlene é ouro, prata e bronze 
do brasileiro de rollerski 

Guaçuanos conquistam 
quatro pódios na Copa 

Mazza de Ciclismo
A atleta mogimiriana 
Mirlene Picin conquis-
tou três medalhas nas 
três provas da etapa de 
abertura do Circuito 
Brasileiro de Rollerski 
2022. A primeira etapa 
da competição, que é a 
versão de verão do Ski 
Cross Country, acon-
teceu no último final 
de semana, no Dahma 
Golf Club, o Centro de 
Treinamento da equipe 
brasileira e única pista 
homologada pela FIS 
Federação Internacio-
nal de Ski no Brasil, lo-
calizado em São Carlos 
(SP). A próxima etapa 
acontece entre os dias 
9 e 12 de julho, no mes-
mo local.
Marcando o retor-
no das atividades da 
equipe brasileira após 
a temporada de neve 
2021/2022, a primei-
ra etapa do circuito 
nacional foi composta 
por três provas, em três 
distâncias diferentes. E 
cada prova foi disputa-
da em um dia diferen-
te. Na sexta-feira, 17, 
foi realizada a prova 
de 5 km estilo skating, 
com largada em massa. 
Ao término do percur-
so, Mika – como é cari-
nhosamente chamada 
– faturou a medalha de 
ouro.
No sábado, 18, as com-
petidoras participa-
ram do sprint 1,4 km 
skating. Nesta prova, 
a mogimiriana chegou 
em terceiro lugar, fi-
cando com a medalha 

de bronze. Para fechar 
a etapa, aconteceu no 
domingo, 19, os 5 km 
estilo clássico, também 
com largada em massa. 
Mika completou a pro-
va na segunda coloca-
ção, garantindo a me-
dalha de prata. 
“A prova de sexta feira 
foi realizada no esti-
lo que é minha espe-
cialidade, o skating. A 
pontuação da prova do 
sprint no sábado foi a 
melhor da minha car-
reira, 244 pontos regis-
trados na qualificató-
ria, dois segundos atrás 
da primeira atleta. A 
prova de sprint, a mais 
curta e rápida da mo-
dalidade, é o meu pon-
to mais fraco, já que te-
nho características de 
resistência e provas de 
fundo”, avaliou.
Vale destacar que o 
evento contou com a 
presença das equipes 
brasileiras masculinas 
e femininas das cate-
gorias Sub20, Sub23 e 
Adulta, e de atletas da 
Argentina. Os resul-
tados em São Carlos 
também foram impor-
tantes para se começar 
a definir a equipe bra-
sileira para o mundial 
de ski cross country de 
2023, que acontece em 
fevereiro, na cidade de 
Planica, na Eslovênia. 
Nesse sentido, Mirlene 
garantiu pontos impor-
tantes para representar 
o selecionado brasilei-
ro.
PODIUM VERDE

Com os três pódios 
conquistados em São 
Carlos, Mirlene somou 
mais 45 mudas de ár-
vores para plantio, em 
mais um ano do projeto 
de reflorestamento Po-
dium Verde, que está 
em sua oitava edição. 
Neste ano, já foram 
oito medalhas conquis-
tadas, totalizando 125 
mudas. Ao final do ano, 
todas as mudas serão 
computadas e planta-
das em áreas públicas e 
particulares da cidade 
de Mogi Mirim.
O projeto acontece jun-
tamente com a Secreta-
ria do Meio Ambiente 
de Mogi Mirim, sendo 
a “casa” do projeto e 
parceira no plantio e 
nas ações sócio educa-
cionais que serão reali-
zadas. Todas as empre-
sas parceiras da atleta 
fazem parte de maneira 
conjunta do projeto de 
reflorestamento, que 
também conta com o 
apoio e fornecimento 
de mudas da ONG Pla-
neta Plantar, localizada 
na cidade de São João 
da Boa Vista (SP).
Mirlene Picin conta 
com o patrocínio da 
Cortag Brasil, Mauri-
cio de Sousa Produ-
ções, Hospital 22 de 
Outubro, Syrius Medi-
cal Group, TM Racing 
Motos Brasil e Sicredi 
Força dos Ventos, além 
do apoio da Agência 
Theodor JR e da Medi-
phacos.

A equipe de ciclismo 
da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e 
Lazer (SEL) de Mogi 
Guaçu conquistou 
quatro medalhas du-
rante etapa da Copa 
Mazza Vaidbike. A 
competição aconte-
ceu no domingo, 19 
de junho, em São Ca-
etano do Sul (SP). O 
destaque da equipe 
guaçuana foi o atleta 
Fabio Rodrigues Bra-
ga Junior, campeão 

na categoria infanto-
-juvenil.
O elenco guaçuano 
competiu com oito 
ciclistas e ainda con-
seguiu um
vice-campeonato na 
categoria mirim com 
Alan Martini Marciél 
Vieira e
outras duas meda-
lhas de bronze com 
os atletas Joaquim 
Carlos Braga Neto
(infantil) e Julia Lei-
te Braga (categoria 

elite feminino).
Também competi-
ram em São Caetano 
os ciclistas Newton 
de Souza leite, quar-
to colocado na cate-
goria master C; Fa-
bio Rodrigues Braga, 
quarto na master B; 
Adilson Aparecido 
Vieira, nono na mas-
ter B; e Ederson Hé-
lio Barbosa, que não 
conseguiu concluir 
a prova da categoria 
master A.


